



comleón
Colegio Oficial de Médicos de León



EL COLEGIO DE MÉDICOS DE LEÓN SUSPENDE TEMPORALMENTE TODAS LAS ACTIVIDADES DIRIGIDAS A PROFESIONALES

León, 4 de marzo de 2020 - El Colegio Oficial de Médicos de León aplaza temporalmente todas las actividades dirigidas a profesionales, incluido el Curso de Formación sobre Eutanasia para Médicos, previsto para esta tarde a las 19 h, según la decisión adoptada por la Comisión Permanente de la Junta Directiva del Colegio de Médicos de León.

De este modo, el Colegio de Médicos sigue las recomendaciones del Ministerio de Sanidad, de la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León y del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos respecto a la celebración de congresos, reuniones y cursos de formación.

La Comisión Permanente de la Junta Directiva del Colegio de Médicos de León, reunida a fecha 4 de marzo de 2020, ha aprobado el aplazamiento temporal de todas las actividades socioculturales y cursos de formación dirigidos a médicos previstos durante el mes de marzo, tanto en la sede de León como en la de Ponferrada.

El aplazamiento es temporal para el mes de marzo y no se descarta que se amplíe según se desarrollen los acontecimientos. En el momento en que remita esta situación se notificará el inicio de las actividades, siguiendo las recomendaciones dictadas por el Ministerio de Sanidad, la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León y el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos.

Atención a colegiados

Las oficinas del Colegio Oficial de Médicos de León seguirán abiertas para atención a colegiados en su horario habitual de 9 a 15 h. de lunes a viernes. El resto de los servicios se seguirán prestando con total normalidad.

Muchas gracias por su atención.
Un cordial saludo